

Rotary 週報

第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西口ータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目1番3号
大阪駅前第3ビル30階(〒530-0001)
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556
ホームページ <http://www.osaka-westrcc.org>
メール office@osakawestrcc.org
例会日 毎週月曜日 12時30分
例会場 ヒルトン大阪
会場電話 06-6347-7111

会長 上田 茂久
幹事 寺田 幸司
会報委員会 木村 友昭

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

SERVE TO CHANGE LIVES

シェカール・メータ

No 2559

2022年6月13日

第2986回例会

本日のお知らせ

- ◆ R.S. 「限りなき道ロータリー」
- ◆ 卓話 「一年を振り返って」
会長 上田 茂久 君
- ◆ メンバー・スカウティング・ユニット(MSU)
第11回会合開催
例会前 11:30より、ヒルトン大阪4階銀扇の間にて開催致しますので、メンバーの方はご出席ください。
- ◆ 6月度定例理事会開催
例会終了後、ヒルトン大阪4階銀扇の間にて開催致しますので、理事・役員の方はご出席ください。
- ◆ 第1110回大阪西口ーターアクトクラブ例会開催
テーマ 期末懇親会(最終例会)
内 容 本年度の振り返りを行い、親睦を深める。
日 時 2022年6月16日 19:30~21:00
場 所 たちばな ヒルトンプラザイースト店
登録料 10,000円
※ メークアップ対象行事です。

次例会のお知らせ

- ◆ 創立65周年記念例会・会員親睦会開催
日時 2022年6月20日(月)18時~20時
場所 ヒルトン大阪4階金の間
会費 10,000円
※ プレゼント交換を予定しておりますので、親睦会にご参加の方は、3,000円程度のプレゼントをご用意ください。
時間を変更しての例会開催となっております。
毎回の例会はございませんので、ご注意ください。

前例会の報告

- ◆ 前例会(6月6日)の来客者 3名
うち国内来客者 2名
海外ゲスト 1名
- ◆ 前例会(6月6日)の出席状況
出席会員数(内10名免除会員) 67名
欠席会員 21名
出席規定適用免除会員 24名
会員総数 102名
出席率 76.14%
- ◆ 5月9日の例会の出席率(MJを含む) 77.66%

6月のロータリーレートは1ドル=127円です

◆ ニコニコ箱（6月6日分）

- 皆出席自祝。 出口 孝良 君
- 誕生日自祝。 原田太七郎 君
- ニコニコ協力。 神崎 茂 君
- 誕生日自祝。 木村 豊 君
- 6月20日の大阪西ロータリークラブ65周年記念例会ご参加の程宜しくお願ひ申し上げます。 奥田 祐一 君
- ニコニコ協力。 種村 泰一 君
- ニコニコ協力。 養父 豊 君
- 皆出席表彰ありがとうございます。 八木 雄毅 君
- 改めて故松本孝会員のご冥福を心よりお祈り申し上げます。 横尾 泰治 君
- 令和4年5月度麻雀同好会の報告です。優勝は尾久土会員でした。余った会費はニコニコへ。次回の参加お待ちしております。 麻雀同好会
- 鴻野会員50年皆出席記念祝賀会におきまして、予備の予算が出てきましたのでニコニコ協力をさせて頂きます。ご出席いただきました皆様ありがとうございます。 鴻野会員皆出席50周年祝賀会発起人一同

ニコニコ箱（6月6日分）

◆ ニコニコ箱（5月16日分）

- 慶祝！鴻野会員。ますますお元気で。

西村真一郎 君

ニコニコ箱（5月16日分）

ニコニコ箱の記載に漏れがありました。ここに修正させていただきます。申し訳ございませんでした。

クラブ・ニュース

◆ 2022年1月 トンガ海底火山大規模噴火災害支援金のご報告

2022年1月15日(土)に発生したトンガの海底火山「フンガ・トンガ フンガ・ハアパイ」噴火のニュースは世界中に大きな衝撃を与えました。このニュースを受け、当地区からは吉川 DG 名でトンガの Nuku' alofa RC 会長と所属地区の第 9920 地区 DG 宛にお見舞いのメールを同 20 日(木)に送ったところ、同 23 日(日)に第 9920 地区の Steve Chaney DG からトンガ政府やニュージーランド政府による公式発表や他の島々の最新状況が記された返信がありました。

水や食料が不足しているという厳しい状況を考慮し、当地区内の各クラブの皆様へ支援金協力の依頼状を、同 26 日(水)に吉川 DG 名でガバナー事務所よりメール

でお届け致しました。

その結果、67 クラブの皆様から支援金をお寄せいただき、3月9日(火)に Steve Chaney DG からお知らせいただいた Rotary New Zealand World Community Service (RNZWCS) Limited. 宛へ振込み手続きを完了致しました。RNZWCS はニュージーランドのロータリアンとそのパートナーが行う国際援助と開発活動を促進するために設立された団体です。

支援金をお寄せいただきました各クラブの皆様には深く感謝申し上げますと共に、被害にあわれたトンガの皆様が一日も早く災害前の日常に戻られる日が来ることを祈念してやみません。

RNZWCS 代表で PDG の Stuart J Batty 氏より支援金に対するお礼状が届いておりますこと申し添えます。

地区代表幹事 早嶋 茂(大阪 RC)

(ガバナー月信6月号)

1月31日例会場にて支援金を集め、クラブ奉仕口座より加算してガバナー事務所に送金しました。

◆ 2022年2月ウクライナ機器支援金のご報告

2022年2月24日(木)にロシアがウクライナ侵攻を開始したニュースは世界中に激震が走りました。本件に対する国際ロータリーの対応は早く翌 25 日(金)には「救援物資や支援を提供し、ウクライナ地域に平和をもたらすために全力を尽くします。」という声明を発表しました。

この動きを受け、当地区からは 3 月 3 日(木)に吉川 DG 名で当地区内の各クラブの皆様へ緊急人道支援金協力の依頼状をガバナー事務所よりメールでお届け致しましたが、時を同じくして、ロータリー財団から「ウクライナ地域での直接的人道支援の窓口を設置」したという発表がなされ、その正式な窓口として災害救援基金が指定されました。

この一報を受け、当地区に寄せられた支援金は全て災害救援基金へ一本化することと致しました。更に、ロータリー財団から当地区に割り当てられている未配分の地区財団活動資金 (DDF) を災害救援基金へ回すことが可能との見解が示されましたので、当地区的 PDG の皆様にも趣旨をご理解いただき、未配分の地区財団活動資金に地区特別会計の災害支援積立金を上乗せした額を災害救援基金へ寄付致しました。

なお、62 クラブの皆様とロータリーフェローズ大阪様から当地区へお寄せいただきました支援金は 4 月 14 日(木)に(公財)日本ロータリー財団を通じて災害

救援基金へ寄付致しました。

このウクライナ危機に対しては、クラブ単位、個人単位での支援に加えて、取引先企業等にも幅広く支援の輪を呼び掛けていただいたことと存じます。また、支援金の送金先もガバナー事務所だけではなく、直接ロータリー財団の災害救援基金へ送金いただいたケースもあったことと存じます。

様々な方法を通じて支援金をお寄せいただきました各クラブの皆様には深く感謝申し上げますと共に、未だに終息の見通しが立たないウクライナの皆様が一日も早く避難を終えられ、元の日常に戻られる日が来ることを祈念してやみません。

地区代表幹事 早嶋 茂(大阪 RC)
(ガバナー月信 6月号)

3月7日例会場にて支援金を集め、クラブ奉仕口座より加算してガバナー事務所に送金しました。記事内にありますように、大阪西 RC の名前でロータリー財団災害支援基金に送られました。

◆ ウクライナでの戦争に関するロータリーの声明

国際ロータリーとロータリー財団は、「ウクライナで続いている人権危機と人道危機、特にロシア連邦による人権侵害と国際人道法違反の報告」に深刻な懸念を表明するという点において、国連総会を支持します。

世界的な人道支援団体として、ロータリーは紛争の根本的な原因に取り組むことによって平和構築に積極的に取り組んでいます。

ロータリーは、即座の停戦とウクライナからのロシア軍撤退を求める最近の国連総会決議を支持します。これは、対話と紛争解決を通じた平和の推進に対するロータリーの強いコミットメントと一致しています。

ロータリーは、国際的な救援コミュニティのパートナーたちとともに、戦火からの避難を余儀なくされた1,000万人以上のウクライナ難民に援助を提供する活動を行っています。 (My Rotary より)

◆ 規定審議会が終了しました

3年に一回の規定審議会が4月に開催されました。

各地区代表議員の投票により採択された立法案を基に、次年度から組織規定(国際ロータリーモデル、国際ロータリー細則、標準ロータリークラブ定款)が変更となります。

5月末～6月初旬にかけて、どの様に変更される予定

かを示す『決定報告書』が米本国部から各クラブへ送信される予定となっております(手続要覧の言語版は2022年秋以降となります)。 (My Rotary より)

◆ 第148回三西会 開催報告

先日5月26日に第148回三西会が、宝塚ゴルフ俱楽部旧コースにて総勢45名参加で盛会に開催されましたことご報告申し上げます。

心配されていたお天気も、最後まで雨が降らず皆さん日頃の練習の成果を発揮されておられました。

さて、気になる表彰式ですが、個人の優勝は京都西RCの名井さんがバスグロで優勝されました。また、団体の部では、京都西RCが見事勝利。大阪西RCは2位と健闘しました。第5回上田会長杯は、北村会員が優勝され、市田会員が準優勝でした。

ご参加された皆様ありがとうございました。

次回第149回三西会は京都西さんの幹事で、9月27日(火)ジャパンエースゴルフ俱楽部にて開催予定です。皆様のご参加お待ちしております。

(ゴルフ同好会 森川 晃夫)

※「三西会」とは、大阪西RC、神戸西RC、京都西RCのゴルフ同好会対抗戦の呼び名です。



◆ 児童養護施設「海の子学園」遠足企画 報告

5月28日(土)の午後、海の子学園の児童を六甲山牧場へ招待する企画を実施しました。当日は学園から児童37名、先生方13名が参加され爽やかな晴天の中で児童達はもちろん、大人も癒される半日を過ごしました。

コロナ禍で3年ぶりの遠足実施ということもあり、牧場草原で動物と触れ合う児童達の笑顔と快活に動き回る姿が印象的でした。

当支援活動は大阪リバーサイドロータリークラブが経年実施されてきた企画でしたが、本年度から大阪西

ロータリークラブも参画し、共同開催となりました。
参加いただきました会員、RACの皆様に感謝申し上げます。

(社会奉仕委員 村上 憲二)

参加者 井上(佳)、松坂、森川、村上(憲)、中安、
田中、寺田、寺嶋(大阪西 RAC)、
大阪リバーサイド RC 9名



◆ キッザニア甲子園への招待支援

6月6日（月）午後から夜にかけて、ジャパンハート主催の、小児がん患者とそのご家族6組を、キッザニア甲子園に招待する「smile smile プロジェクト」の支援を実施しました。

大阪西RC 9名、大阪西R.A.C 3名が参加し、患者さんご本人やご兄弟のアテンド等ご家族のサポートを行いました。ご招待者家族に喜んでいただき、多数の感謝のお言葉を頂戴いたしました。

また、ご招待家族の来場に要する費用等も支援をいたしました。

6月2日には、大阪西RACの例会時に、当日参加できないRACのメンバーも参加して、招待家族をお迎えするためのウエルカムボードの作成等の事前準備も行いました。

参加会員：相崎、井上(佳)、
松坂、森川、
中村、西川、高木、寺田、上田
(社会奉仕委員長 松坂英孝)



RAC例会にて、ウエルカムボードを作り終えて
「喜んでもらえますように！」



「smile smile プロジェクト」を終えて
充実感いっぱいの笑顔・笑顔・笑顔

♪本日のロータリーソング♪ 「限りなき道ロータリー」

奉仕の理想胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日もニコニコと.
一筋の道 ローテリー 限りなき道ローテリー
心を合わせ手をつなぎ
平和と幸を祈りつつ
生きよう今日もニコニコと
一筋の道 ローテリー 限りなき道ローテリー

「上を向いて歩こう」

上を向いて歩う 涙がこぼれないように
思い出す 春の日 一人ぼっちの夜

上を向いて歩こう にじんだ星をかぞえて
思い出す 夏の日 一人ぼっちの夜
幸せは 雲の上に 幸せは 空の上に
上を向いて歩こう 涙がこぼれないように
泣きながら 歩く 一人ぼっちの夜